

Kinderhaus Mering

EINWEIHUNG DER NEUEN ESSKÜCHE



„Wir wünschen einen guten Appetit“

Kinderhaus Mering hat eine neue Essküche

Nach langer Zeit der Planung, der Sponsorensuche und des Einbaus war es nun endlich so weit: Die neue Essküche im Kinderhaus Mering konnte eingeweiht werden. Dazu waren alle eingeladen, die das neue praktische Schmuckstück in irgendeiner Form gefordert hatten.

Die Kinder bedankten sich mit einem selbst gedichteten Lied, das sie instrumental mit Löffeln und Gabeln begleiteten. Ihr Dank ging zunächst an das Küchenstudio von Andrea Röh und dessen Schreiner Jürgen Rabl, die die Wünsche des Kinderhauses bestens umgesetzt und mit Eigenleistungen be-

günstigt hatten. Sie bekamen eine schön dekorierte Rose von den Kindern überreicht, ebenso wie jeder der anwesenden Sponsoren von Geld- oder Materialspenden. Auch die Eltern der Kinderhaus-Kinder, die viel Zeit und Engagement beim Küchenumbau erbracht hatten, wurden von ihren Kleinen mit einem Rosenblüten-Dank bedacht.

Im Anschluss konnten alle das herrliche Buffet stürmen, das in der neuen Küche aufgebaut war. Mit einem Gläschen Sekt in der Hand und einem guten Kirschsaft für die Kinder wurde noch bis lange in den Abend hinein gefeiert.

pm



Einige der Sponsoren, die zur Realisierung der neuen Essküche im Kinderhaus Mering beigetragen haben:
(Von links) Behjje Krasniqi mit Tochter Alba, Jürgen Rabl, Irene Ruhland mit den Enkeln Linnea und Justin, Alexandra Ortlieb, Andrea Röh, Werner Kraus von der Stadtsparkasse und Marcella Loder.
Foto: OH

www.roehm.com

RÖH
Ihr Küchenstudio
München

Küchenlösungen aller Art
Kostenlose Parkplätze • Te

Jürgen Rabl

Schreinermeister
Möbel o Küchen

Neuburger Str. 63 • 86167 A
www.schreinermeister-rabl.de

**WIR W
IEL SPAS
VIEL NEUEN**

**ZWEI
UNTER
EINEM
DACH**

**BAUSTOFFHANDEL
Ludwig Ortlieb**

86415 Mering · Wendelsteinstraße 14
Telefon 0 82 33 / 93 50 · www.baustoffe-ortlieb.de

BAGGERBETRIEB
Erbau · Transporte

**BLUMEN-
STADL**
natürlich
Floristenmeisterbetrieb

Das Kinderhaus Mering sagt Dankeschön ...

- ... an die Materialspender und Mithelfer:
 - Küchenstudio Röh und für Planung und Ausführung
 - Schreinerei Rabl für den Einbau
 - Firma Kapsreiter für den Bodenbelag
 - Drittan Isufai für Farbe und Malerarbeiten
 - Karosseriebau Joachim Schaar
 - Familie Coning
- ... für ihr Engagement, besonders Birgit Geier und Dorit Carmel.
- ... an die Geldgeber:
 - Marion Kling vom Verein „Kinder im Mittelpunkt“
 - Markt Mering
 - die Stadtsparkasse Mering
 - die Raiffeisenbank Mering
 - Baustoffhandel Ludwig Ortlieb